

思い出がいっぱい —新聞部の座談会—

部説

五十九年度も残すところあとわずかとなつた。そこで、我々新聞部は、本年度はどういう年であつたのかを話し合つてみた。参加したのは、全員である。二年生たたかれた。この一年振り返つて、どんなことがあつた?

成績がめつきり下がつた。(笑い)一学期の後半の執行部交代から生徒の活動が活発になつたように思うわ。校舎改築工事が始まつた。昭和町で降りる子らが裏門を使なくなつたし、体育館へ行くのに道路

が、めつきり下がつた。(笑い)今年のまわりを見まわしてみると、何人ぐらいの友達がいるだろうか。多かれ少なかれ友達といふものは大切なものである。

入学当時は知らない者同士だったのが、今ではすつかり心を分かちあえる友達になつてゐる。例えそこまでいらないとしても、仲の良い友達が数人いるはずであろう。

友達といふものは、案外簡単に作れるかもしない。難しいのは、その関係をどのようにして

大切な友達関係 かけがえのない友情

一度に沢山の友達と一緒につき合うことが出来ないということがある。もし、沢山の友達とつき合ふとしても、一人一人を深く知ることは、出来るだけある。難しいことは、出来る

また、こうすることで

持続させるかである。何故、持続していくのが難しいかといふと、第一に意見や相性の食い違いが挙げられる。これは、友達関係を保つには、重要な点である。その他に、

一度に沢山の友達と一緒につき合うことが出来ないということがある。もし、沢山の友達とつき合ふとしても、一人一人を深く知ることは、出来るだけある。難しいことは、出来る

また、こうすることで

新校舎に入れないと可哀想。もっと早くに、とりかかるればよかつたのにあつた。

三年生つて、改築工事で迷惑がかかつてゐるのに新校舎に入れないなんて

三年生つて、改築工事で迷惑がかかつてゐるのに新校舎に入れないなんて

ガードマンさんが、近所の子供と遊んでたところ見つよ。すごく微笑ましかつたよ。

あ。どつかの組が、六甲

種目の内容を、生徒に募集したりしたらおもしろいにしてほしい。

カップルが多いことにあの道路に立つてゐる

腹立つた。(笑い)

あの体育祭は、天気

も良かつたし先生方の協力もあつて盛り上がつた

今年の体育祭は、天気

も良かつたし先生方の協力もあつて盛り上がつた

今年の体育祭は、天気

も良かつたし先生方の協力もあつて盛り上がり立つたのが感動した。

他の学校とか、玄関の受付に女子生徒や、男子生徒が、ようけ座つてゐるのに、うちとこは先生ばかり。それに、玄関で呼び込みとかもあまりなかつたら、お客さんも入りにくかつたんとちやうかな。

からんわ。

空は青空 心もウキウキ



決まりたぜ!



新規選手

新たなる旅立ち

さようなら!

別離

卒業生の皆さん、果立つて行かれる今日、いつしよにござした思い出が、懐かしく芸の中の、中原先生の歌、良かつたわ。

卒業生の皆さん、果立つて行かれる今日、いつしよにござした思い出が、懐かしく芸の中の、中原先生の歌、良かつ